

## NOTA DE PRENSA

## BCN celebra Purísima con la comunidad

El Banco Central de Nicaragua (BCN) se unió a las celebraciones de la festividad de la Purísima Concepción de María en todo el país efectuando el 6 de diciembre de 2024 su tradicional Purísima con la participación de familias de barrios cercanos a la institución, como Ayapal, Mirna Ugarte, Enrique Smith, Lomas de San Judas y Frawley.

La celebración, que tuvo lugar en el área del campo deportivo del BCN, reunió a aproximadamente 1,400 personas, entre adultos y niños, quienes participaron en rezos y cánticos tradicionales. Durante el evento, se distribuyeron "gorras" que contenían refrescos, nacatamales, rosquillas, dulces y productos de la canasta básica, así como juguetes elaborados por artesanos y otros productos nacionales.

Al igual que en años anteriores, la organización y desarrollo del evento contó con la participación de los servidores públicos del BCN, como parte de la proyección social de esta institución.

Como parte de las festividades, el BCN también participó en la exposición de altares organizada por el Gobierno de Nicaragua en la Avenida de Bolívar a Chávez con el fin de enaltecer las tradiciones religiosas del pueblo nicaragüense.

Managua, 06 de diciembre de 2024







